

Le Canada et la République dominicaine disent avoir surmonté l'impasse au sujet de la situation en Haïti



La Havane, 22 juin, (RHC)- La République dominicaine et le Canada se sont engagés mercredi à continuer à travailler ensemble et avec le soutien de la communauté internationale pour résoudre la crise en Haïti. Ottawa et Saint-Domingue ont assuré avoir surmonté l'impasse dans leurs relations bilatérales qui était apparue sur cette question.

Il y a quelques jours la ministre canadienne des Affaires étrangères, Mélanie Joly, a révélé que son gouvernement souhaitait installer un centre en République dominicaine pour coordonner l'aide internationale à Haïti en matière de sécurité.

Son homologue dominicain, Roberto Álvarez, a vivement réagi. Il a assuré que son pays "n'avait pas discuté, ni accepté, ni accordé d'autorisation pour l'installation sur son territoire d'un bureau de coordination de l'appui à la police nationale haïtienne".

Par l'intermédiaire de son porte-parole (Homero Figueroa), la présidence de la nation caribéenne a affirmé qu'elle n'avait accepté "ni n'acceptera à l'avenir aucune initiative portant atteinte à la souveraineté dominicaine" et qu'elle continuera à "plaider en faveur de la participation de la communauté internationale à la recherche d'une solution définitive".

Dans un communiqué publié par leurs ministères des affaires étrangères, le Canada et la République dominicaine, ont déclaré maintenant qu'ils soutiendraient une solution à long terme à la crise actuelle en Haïti, menée par les Haïtiens eux-mêmes.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/326276-le-canada-et-la-republique-dominicaine-disent-avoir-surmonte-limpasse-au-sujet-de-la-situation-en-haiti>



Radio Habana Cuba